

Stuttgart, 14.07.2010

Namensänderung für die Grund- und Hauptschule Stuttgart Plieningen

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Einbringung	nicht öffentlich	22.09.2010
Bezirksbeirat Plieningen	Beratung	öffentlich	27.09.2010
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	06.10.2010

Beschlußantrag:

Die Grund- und Hauptschule Plieningen wird in

„Körschtalschule (Grund- und Hauptschule) Stuttgart-Plieningen“

umbenannt.

Begründung:

die Leitung und die Schulkonferenz der Grund- und Hauptschule Plieningen haben nach Einbindung aller schulischen Gremien mit Schreiben vom 27.4.2010 beantragt, der Grund- und Hauptschule Plieningen den Namen „**Körschtalschule**“ zu geben. Nach § 24 Schulgesetz muss der Name einer Schule die Schulart und den Schulort angeben. Der offizielle und vollständige Name entsprechend dieser Bestimmung lautet somit:

„Körschtalschule (Grund- und Hauptschule) Stuttgart-Plieningen“.

Die Grund- und Hauptschule Plieningen teilte dazu mit, dass beim Namensfindungsprozess in einem mehrjährigen Zeitraum alle schulischen Gremien und Teile der Bevölkerung des Schulbezirks eingebunden waren. Die für den Antrag letztlich entscheidende Schulkonferenz hat sich in ihrer Sitzung am 14.4.2010 mit großer Mehrheit für den Namen Körschtalschule ausgesprochen.

Das Regierungspräsidium Stuttgart wurde informiert und erhebt keine Einwendungen.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Beteiligte Stellen

keine

Vorliegende Anträge/Anfragen

keine

Erledigte Anträge/Anfragen

keine

Dr. Susanne Eisenmann

Anlagen

keine